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ne, non servono più in casa, 
non vengono più consultate 
dai ragazzi. E pensare che un 
tempo, neanche tanti anni fa, 
per averle si facevano tanti sa-
crifici: si compravano a dispen-
se e poi si facevano rilegare op-
pure si pagavano a rate. Era 
quasi un onore avere un’enci-
clopedia nella libreria di casa. 
Ora, invece, i proprietari sono 
obbligati a smaltirle, perché 

piace, e mediamente sono una 
dozzina i visitatori che spulcia-
no negli scaffali, alla ricerca di 
libri, certamente usati, ma an-
cora ben tenuti. Libri di tutti i 
generi, anche volumi d’autore 
o di vecchia data e, da un po’ di 
tempo, anche enciclopedie. È 
vero, belle enciclopedie che 
purtroppo, con l’avvento di in-
ternet e la facilità di reperi-
mento delle informazioni onli-

Torre de’ Roveri
L’appuntamento  organizzato 

dai volontari di Pegaso. 

A disposizione pure  volumi 

d’autore o di vecchia data

Libri usati «in vetri-
na» l’ultima domenica del me-
se, a Torre de’ Roveri. E così è 
stato, domenica scorsa, al pia-
no terra del Centro Socio-Cul-
turale, in via Papa Giovanni 
XXIII, dove i volontari dell’as-
sociazione «Pegaso–Sulle ali 
della solidarietà», guidata da 
Rosaria Marcolli, hanno aper-
to, in mattinata, la «Biblioteca 
dei Libri Usati», un centro di 
raccolta e ridistribuzione di li-
bri, che vengono messi in con-
sultazione ed in vendita al pub-
blico. «Ormai, è un appunta-
mento fisso da circa un anno – 
spiega la presidente di “Pega-
so” Rosaria Marcolli – L’idea 

Volumi nella Biblioteca dei libri usati a Torre de’ Roveri 

non più necessarie o funzionali 
agli studi dei loro figli; ma, sic-
come non hanno il coraggio di 
buttarle al macero, proprio per 
il loro valore, le consegnano a 
noi, nella speranza che possa-
no servire ad altri».

«I visitatori corrispondono 
un’offerta per i libri ritirati - 
continua Marcolli -. Da un mi-
nimo di un euro a libro a qual-
che decina di euro, con le enci-
clopedie che sono molto appe-
tibili. Il ricavato della vendita, 
poi, è destinato ai diversi pro-
getti solidali che ci vedono im-
pegnati: servizio di trasporto 
per persone bisognose e anzia-
ni verso ospedali e cliniche; la-
boratori creativi nelle scuole 
dell’obbligo; doposcuola e so-
stegno compiti estivo. Da se-
gnalare, poi, che ultimamente 
sta crescendo il numero delle 
persone che consegnano libri 
prettamente per il macero, 
perché usurati e non più utiliz-
zabili. Ma ce li consegnano per-
ché sanno che il ricavato del 
macero serve a sostenere i no-
stri progetti».  

P e r  i n f o r m a z i o n i : 
349.7295231.
Tiziano Piazza

Anche vecchie enciclopedie 
nella Biblioteca dei libri usati

Mozzo,  e sostenute dal Comita-
to Civico istituito di recente» 
spiega Paolo Carullo,   responsa-
bile regionale dipartimento tra-
sporti e mobilità sostenibile di 
Fratelli d’Italia Lombardia e cit-
tadino di Curno. «Interverran-
no, oltre a Carullo, incaricato di 
presentare la proposta dal pun-
to di vista tecnico e di svolgere il 
ruolo di moderatore dell’incon-
tro, anche tre candidati dei par-
titi della coalizione di centrode-
stra alle prossime elezioni regio-
nali: Daniele Belotti (Lega), 
Francesca Bugini (Forza Italia) 
e Alberto Mazzoleni (Fratelli 
d’Italia). I candidati - aggiunge 
Carullo -  affronteranno i temi 
più politici connessi  a questo 
importante progetto ferroviario 
con un auspicabile revisione del 
progetto esecutivo, come hanno 
lasciato intravvedere alcuni re-
centi spiragli di discussione con 
Rfi e il Ministero delle Infra-
strutture e Trasporti».
Remo Traina

L’incontro sulla ferrovia
Appuntamento sabato 

alle 10,30 con tre candidati 

del centrodestra 

alle elezioni regionali

Il gruppo consigliare 
di minoranza «Obiettivo Cur-
no» di centrodestra organizza 
un incontro pubblico per illu-
strare ai cittadini la loro propo-
sta  su come minimizzare l’im-
patto negativo connesso al futu-
ro  raddoppio della linea ferro-
viaria e la conseguente chiusura 
dei due passaggi a livello che in-
sistono sul territorio di Curno. 
L’incontro si terrà sabato 4 feb-
braio alle 10,30 nella palazzina 
Ats di via IV novembre 2 a Cur-
no. «Presenteremo soluzioni al-
ternative/integrative rispetto 
all’attuale progetto di Rfi ma an-
che rispetto alle richieste, consi-
derate velleitarie e non più per-
corribili, avanzate dalle ammi-
nistrazioni comunali di Curno e 

Doppi binari: la proposta
di «Obiettivo Curno»

to un aumento di problemati-
che di cyberbullismo tra i giova-
ni, sempre più connessi al mon-
do telematico e che spesso in-
cappano in problematiche so-
ciali legate a questo mondo. 

Saranno queste le tematiche 
principali che si andranno a di-
scutere durante il primo dei tre 
workshop del progetto, dove sa-
ranno presenti anche il sindaco 
di Treviolo e presidente della 
Provincia Pasquale Gandolfi, il 
ministro per le disabilità Ales-
sandra Locatelli, Elena Lucchi-
ni, assessore alle politiche so-
ciali della Regione Lombardia, 
l’assessore alle Politiche giova-
nili e alla comunicazione del 
comune di Treviolo Martina 
Locatelli e il presidente dell’As-
sociazione Cittadinanza Digi-
tale Giovanni Bonati oltre che i 
vari esponenti degli enti e delle 
associazioni affiliate al proget-
to, i quali parleranno ai presenti 
non solo presentando il proget-
to ma soprattutto dialogando in 
modo costruttivo per raccoglie-
re pareri, opinioni, proposte e 
suggerimenti utili per dare vita 
ad azioni concrete per combat-
tere questi fenomeni. 

«Nei mesi scorsi abbiamo 
consegnato dei questionari uti-
li ad andare a individuare pro-
blematiche e criticità - ha sotto-
lineato l’assessore Martina Lo-
catelli -. Ne abbiamo raccolti ol-
tre 350 e di questi andremo ad 
analizzare i dati raccolti muo-
vendoci poi con le strategie più 
opportune». «L’incontro è sta-
to pensato in primis per ammi-
nistratori, enti, operatori terri-
toriali ma anche famiglie, gio-
vani ed educatori - ha spiegato 
Giovanni Bonati di Associazio-
ne Cittadinanza Digitale -. 
L’idea è di dare vita a un’arena 
in cui lavorare con tutti i pre-
senti in modo sinergico andan-
do a raccogliere proposte e idee 
che saranno poi sviluppate e 
messe in pratica durante l’an-
no».
Diego  Defendini 

Progetto E-family
Stasera  alle 20 il primo 

workshop, presente anche 

il ministro per le disabilità 

Alessandra Locatelli

Entra nel vivo il pro-
getto E-Family legato al mondo 
del digital divide e del bullismo 
digitale. Stasera, alle ore 20, si 
terrà il primo workshop di que-
sto ambizioso progetto pro-
mosso e coordinato dall’Asso-
ciazione Cittadinanza Digitale 
e dall’amministrazione comu-
nale di Treviolo, e in particolare 
dall’assessorato alle Politiche 
Giovanili, in collaborazione 
con MigliorAttivaMente, la 
Fondazione Carolina Onlus, 
FoxPol APS, APS Cuore e Paro-
le Onlus con la partnership an-
che di ABF e Faro Giuridico 
OdV e del comandante della 
Polizia Locale di Treviolo Mat-
teo Copia. 

Ma cosa è esattamente E-Fa-
mily? Si tratta di un piano 
d’azione e di discussione utile 
ad andare a risolvere alcune cri-
ticità e problematiche nate a se-
guito della pandemia da Covid-
19 tuttora in atto. Se da una par-
te la pandemia ha contribuito a 
potenziare i servizi online per il 
cittadino grazie a una serie di 
misure tecnologiche ed infor-
matiche utili a velocizzare le 
pratiche burocratiche, ma non 
solo, dall’altra si è anche creata 
una vera e propria frattura tra 
chi nel mondo digitale sa distri-
carsi senza problemi e chi inve-
ce, per vari motivi, non è ancora 
in grado di destreggiarsi nel va-
sto, e a volte complicato, mondo 
di internet. Tutto questo  ha ge-
nerato una profonda divisione, 
con persone che rischiano di ri-
manere letteralmente tagliate 
fuori da un mondo in continua 
evoluzione e trasformazione. 
Se da una parte ci sono persone 
che rischiano di non potere 
sfruttare tutto il potenziale di 
internet dall’altra si è riscontra-

GABRIELLA PELLEGRINI

DAVIDE AMATO

Un comune green 
che guarda al risparmio ener-
getico al fine di abbattere i co-
sti, creare minore inquina-
mento e offrire maggiore 
fruibilità per tutti i cittadini.

Nei giorni scorsi hanno 
preso il via i lavori, eseguiti 
dalla ditta Ripamonti, per 
l’installazione di una serie di 
pannelli fotovoltaici sul tetto 
del palazzo municipale in via 
san Francesco d’Assisi. L’in-
tervento ha una spesa com-
plessiva di 173mila euro, fi-
nanziati al 50 per cento  dal 
bando regionale Axel. 

Nel segno della sostenibili-
tà ambientale un ulteriore ri-
sparmio energetico, con una 
forte riduzione delle emissio-
ni in atmosfera, sarà a breve 
possibile anche in altri edifici 
di interesse pubblico. Nelle 
prossime settimane partiran-
no infatti anche i lavori per la 
realizzazione di un impianto 
fotovoltaico sulla copertura 
della scuola materna della 
frazione di Azzonica.

 Ma non finisce qui, perché 
tra gli obiettivi dell’ammini-
strazione comunale guidata 
dal sindaco Stefano Vivi c’è in 
previsione una serie di pan-
nelli solari anche sugli edifici 
dei centri civici di Petosino e 
di Sorisole. 

«Grazie ad un bando regio-
nale, abbiamo ottenuto un 
contributo per l’installazione 
di pannelli fotovoltaici - pre-
cisa il primo cittadino Stefa-
no Vivi -. Abbiamo colto l’oc-
casione per installare 46 KW 
sul tetto del municipio, in 
modo da coprire quasi tutto il 
fabbisogno ed altresì andre-

La ditta Ripamonti all’opera per installare pannelli fotovoltaici sul tetto del municipio di Sorisole

Stop divario digitale
di singoli e famiglie
Treviolo fa strada

Pannelli fotovoltaici sui tetti
del municipio e delle scuole
Sorisole. Interventi all’insegna del risparmio energetico. Già partiti 
i lavori in Comune, prossimamente toccherà alla materna di Azzonica

mo ad installare altri 5 KW sul 
tetto della scuola materna di 
Azzonica. Abbattimento dei 
consumi, abbattimento dei 
costi, un buon risultato. Pros-
simi interventi il centro civi-
co di Petosino e il centro civi-
co del capoluogo in Piazza Al-
pini».

La partecipazione al bando 
regionale è stata seguita dal 

consigliere di maggioranza 
Franco Cometti, che ha spie-
gato: «Sono molto soddisfat-
to per avere portato a Sorisole 
la possibilità di avere un mu-
nicipio elettricamente com-
pletamente autonomo per ot-
to mesi all’anno e discreta-
mente autonomo nei restan-
ti: molti comuni hanno parte-
cipato al bando Axel e noi sia-

mo stati premiati per un pro-
getto serio, credibile e con-
creto». 

L’assessore ai Lavori pub-
blici, Ramona Mussetti, ha 
spiegato che «l’impianto al 
municipio dovrebbe essere 
pronto per fine febbraio. Poi 
Enel realizzerà l’allaccia-
mento fotovoltaico. Come 
amministrazione stiamo 
puntando su interventi green 
e sostenibili. Grazie ad un fi-
nanziamento regionale por-
tiamo il fotovoltaico anche 
sulla scuola materna di Azzo-
nica. I prossimi obiettivi sono 
i centri civici di Petosino e So-
risole».

«Inoltre a breve - conclude 
l’assessore Mussetti - parti-
ranno i lavori per la depavi-
mentazione della piazza del 
mercato, dove saranno pian-
tate nuove alberature e rea-
lizzate colonnine per la rica-
rica dei mezzi elettrici».
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La spesa dell’intervento è di 173mila euro, al 50% grazie al bando Axel


